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\ Estado do Rio de Janeiro
£ I EM #2IfM CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FI10isê-<áâf PRESIDEM

INDICAÇÃO N° 086/2015. Em, 14 de Abril de 2015.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO QUE 
ESTABELEÇA UMA LINHA DE ÔNIBUS QUE FAÇA 
O PERCURSO CABO FRIO X ARARUAMA PASSANDO 
PELO BAIRRO FLEXEIRA.

Exm° Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, I 
N D I C A à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exm° Senhor 
Prefeito, solicitando que estabeleça uma linha de ônibus que faça o percurso Cabo Frio X 
Araruama, passando pelo Bairro Flexeira.

Abril de 2015.Sala das Sessões,

f^rmlquê Sant’Anna
Vereador - Ãutor

JUSTIFICATIVA:

A comunidade da Flexeira, vem reivindicando uma linha de ônibus da Auto Viação 
Salineira que faça o percurso Cabo Frio X Araruama, passando pelo Bairro Flexeira.

Com o crescimento demográfico dessa região, tornou-se necessário que o transporte 
coletivo, em determinados horários, passe por esta localidade, considerando-se que o existente, 
não atende aquela comunidade, prejudicando àqueles que trabalham diariamente em Cabo Frio ou 
em outros locais. Assim, entendemos que a medida proposta atenderá a solicitação e as 
necessidades daquela comunidade.


